



Eine ruhige Hand und ein scharfes Auge sind beim Schießen gefragt.

Foto: Schützengesellschaft

# Schützen sind treffsicher

**SOMMERBIATHLON** Teilnehmer kombinieren Schieß- und Laufdisziplin

Von Jochen Werner

**DIETERSHEIM.** Bereits zum 14. Mal veranstaltete die Schützengesellschaft 1471 Bingen in Kooperation mit dem Skiverband Rheinhessen den Binger Sommerbiathlon, wie im Vorjahr im Schießsportzentrum in Dietersheim. Dank verstärkter Werbung und idealem Laufwetter kamen über 160 Sommerbiathleten, um sich im Wettkampf zu messen oder um sich einfach einmal in der Kombination von Laufen und Schießen auszuprobieren.

## Hervorragende Leistungen

Am Vormittag starteten über 60 „Profis“ den Wertungslauf im Rahmen des Saar-Pfalz-Cups und boten den Fans ausgezeichneten Lauf- und Schießsport. Die Sportler wa-

## SIEGEREHRUNG

Die Siegerehrung vollzog der Sportdezernent **Michael Hanne**. In seiner kurzen Ansprache lobte er die gezeigten sportlichen Leistungen und dankte den Verantwortlichen um Stephan Werner für die ausgezeichnete Organisation und Durchführung.

ren von der hervorragenden Infrastruktur des Schießsportzentrums begeistert. Auf dem speziell auf dem Bogenplatz aufgebauten Outdoor-Schießstand wurden hohe Trefferquoten erzielt.

Die flache Laufstrecke über die Wirtschaftswege durch die Weinberge animierte zu schnellen Laufzeiten. Schnellste in der Damenklasse war Rieke de Maeyer (Biathlon-Team

Saarland) vor Ivana Kruijff (Bliesmengen-Bolchem). Die Herrenklasse gewann aufgrund der besseren Schießleistung Holger Wißmann aus Hessen vor Stephan Werner von der heimischen SG Bingen.

Rund 80 Breitensportler versuchten sich am Nachmittag bei der „Jedermann“-Veranstaltung auf dem Parcours. Im Fünf-Kilometer-Rennen siegte Silke Heyer-Ebbecke von der Skizunft Wiesbaden vor Monika Wendtland (LF Naheland) bei den Damen. In der stark besetzten Herrenklasse kam Stefan Kauer aus Rummelsheim vor Martin Burkard (LF Naheland) ins Ziel. Im 2,4-Kilometer-Lauf lagen Elena Müller (DJK Büdesheim) und Jörn Merten (TSG Heidesheim) vorne. Begeistert angenommen wurde der Kinder-Biathlon mit

Saugnapf-Armbrust oder La-sergewehr.

Ein Höhepunkt für die Zuschauer waren die Staffelwettbewerbe, die nicht nur die Faszination der Sportart vor Augen führten, sondern auch die prickelnde Atmosphäre an den Schießständen miterleben ließen.

„Mit zehn gestarteten Mannschaften war auf der Laufstrecke und am Schießstand permanent High-Life“, war nicht nur Stephan Werner, Spartenleiter Sommerbiathlon bei der SG Bingen, begeistert. Nach mehreren spannenden Führungswechseln siegte am Ende die Herren-Staffel „Trollbachflitzer“ mit Andreas May, Joachim Wort und Stefan Kauer.

**i** Ergebnisse, Urkunden und Näheres über Sommerbiathlon unter [www.sgbingen.de](http://www.sgbingen.de)